



Das Postflugzeug ist gerade eingetroffen

Briefe, der Brief zu 5 Cents. Und dieses vor zwei Jahren! Die „U. S. Air Mail“ befördert einen Brief von New York nach San Francisco, — also quer durch den Kontinent — in 33 Stunden, während die Eisenbahn noch immerhin 5 Tage dazu braucht.

Noch befinden sich die Postämter der Luftpost auf der Erde, aber es wird vielleicht nicht mehr lange dauern und die Beamten werden die Briefe während der Fahrt im Flugzeug selbst abstempeln und austragebereit machen. Das „Fliegende Postamt“ in spe . . . O. Le.

